Correction - L'origine du Cacao

1 – Les Aztèques ont été les premiers à consommer du cacao.

2 -

Ils faisaient

griller les fèves, les écrasaient et les mélangeaient au poivre, au piment, à la vanille et à l'eau.

- 3- Les Mayas l'appelaient « l'arbre de vie »
- 4 Cortès en ramena un plein bateau en Espagne.
- 5 - le fruit est fendu et la fève extraire / Les graines sont fermentées et séchées / Les fèves sont nettoyées coccacées fermentées / Les fèves sont broyées et deviennent une pâte / la pâte est malaxée et on y ajoute des ingrédients/
- 6 On peut en faire du beurre de cacao et de la poudre de cacao.
- 7 Torréfier signifie griller.
- 8 On en trouve en Afrique grâce au climat chaud et humide.
- 9 On les taille à 6m pour faciliter la récolte des cabosses.
- 10 Les climats tropicaux et équatoriaux lui conviennent mieux.